
小１プロブレムについて小１プロブレムについて

問　①小１プロブレムの概要に
ついて。②市の対応について。
③ＡＤＨＤ（※）への対応を含めた
今後の展望について。

答（教育長）③幼児教育施設と
の連携強化で、情報共有を行い、
ＡＤＨＤ等の発達障がいのある
子どもたちについても、対応を
充実させたい。
答（教育部長）①先生の話を聞
かないなど、入学後の落ち着か

ない状態が継続すること。②遊
びを通した活動から、教科ごと
の学びへスムーズにつながるよ
う相互授業参観等を行っている。

学校給食ハラール献立について学校給食ハラール献立について

問　①本市には６千人以上の外
国人が在住しているが、ハラー
ル献立の概要について。②市の
現状について。③隣町ではハラー
ル献立が導入されているが、課
題や今後の展望について。

答（教育長）③ハラール献立を
導入している他市町と情報交換
しながら、検討していきたい。
答（教育部長）①イスラム教の
教義に基づき許された食材や調
理方法を用いた献立である。②
宗教的配慮が必要な児童生徒を

支援するため、保護者から申請
を受け付けているところである。

スマートフォン、ＳＮＳへの対スマートフォン、ＳＮＳへの対
応について応について
問　スマートフォン、ＳＮＳは
いじめなどの要因になることが
多い。今後、どのように対策し
ていくのか。

答（教育長）児童生徒が自他の
権利を尊重し、情報社会での行
動に責任を持つことができるよ
う、より一層情報モラル教育を
充実させていく。

関口　和男 議員

※ＡＤＨＤ…年齢あるいは発達に不釣り合いな注意力、および衝動性、多動性を特徴とする行動の障がいで、社会的な活動や学業の機能に支障をきたすもの。

鈴木　　務　議員

さしま環境管理事務組合

印出　慎也　議員　　小林登美子　議員　　佐々木英徳　議員　　鈴木　　務　議員
稲葉　貴大　議員　　靏見久美子　議員　　増田　　悟　議員

清水丘診療所事務組合

　さしま環境管理事務組合に選出されている議会議員に欠員が生じたため、
指名推選により、次の議員が選出されました。

　令和７年５月 15日で清水丘診療所事務組合議会議員の任期が満了となるため、指名推選に
より、次の７名の議員が選出されました。

この人に決まりました！
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